

Jäger reaktivieren Anzeige

Lilienthal. Im Auftrag der Jägerschaft Osterholz und mit Genehmigung des Landkreises haben Jägerinnen und Jäger des Hegerings 7 an der Kreisstraße 8 zwei Wildwarnschilder mit elektronischer Geschwindigkeitsanzeige aufgestellt. „Wir hatten im letzten Halbjahr außergewöhnlich viele Wildunfälle auf der K8 und es freut mich sehr, dass wir die mobilen Warnschilder nun wieder einsatzbereit haben“, sagt Hegeringleiterin Anja Ambrosi. Mit den Warnschildern und Geschwindigkeitsanzeigen wollen die Jägerinnen und Jäger in erster Linie die Aufmerksamkeit der Verkehrsteilnehmer schärfen und auf die erhöhte Gefahr durch Wild in diesem Bereich hinweisen. Die Anfänge des Projekts im Zeichen der Unfallvermeidung reichen bis ins Jahr 2010 zurück. Anlass war damals die hohe Zahl der Wildunfälle und der Versuch, die Autofahrer an den Unfallschwerpunkten auf

die Gefahr hinzuweisen, die möglicherweise im Unterholz neben der Fahrbahn schlummert. Die Warntafeln der Jägerschaft waren länger nicht in Betrieb und sind nun reaktiviert worden.

LR



Franz Sperr, Anja Ambrosi, Corinna Kuhr und Björn Plate (von links).

FOTO: FR